



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 330**  
**01 de agosto de 2018**

## **La Carrera de Administración Pública rediseña su malla curricular**

La Carrera de Administración de Pública de la Universidad Central del Ecuador tendrá una nueva malla curricular para el semestre 2018 – 2019. Materias como Nuevas Gobernanzas permitirán al estudiante conocer los procesos que tienen los Gobiernos Autónomos Descentralizados del país.

En entrevista para Radio Universitaria, Franklin Cumbal, Director de la Carrera, comentó que las instituciones públicas no conocen de la existencia de esta carrera en varias universidades del país, por eso, la Universidad Central del Ecuador ha creado convenios para que los estudiantes de Administración Pública realicen sus pasantías en este sector.

La participación en encuentros nacionales e internacionales de administración pública es otra forma de posicionar la Carrera. Según Cumbal, los 791 alumnos que estudian Administración Pública tienen la posibilidad de participar de estos eventos con exposiciones, de acuerdo al desempeño y trabajo académico de los jóvenes. Para noviembre se espera participar de un encuentro que se desarrollará en Cali, Colombia.

Actualmente, los estudiantes realizan actividades de vinculación con la sociedad con los Gobiernos Autónomos Descentralizados en donde se aporta con la creación de la matriz de competencias, planificación estratégica y capacitación. **AC**

